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実施日時:2024年4月24日(水)    10:40～14:30
参 加 者：豊田先生・剱持先生・蛭田先生・藤田先生
                              +クラブ員(11)、園芸療法課程修了生＝18名
場 所：園芸療法ガーデンほか
内 容： 10:40～花壇管理やメンテなど各班の作業<園芸療法ガーデン>
     12:10～昼食をとりながら懇親 <東作業室>
     13:20～ミニ講座 講師;豊田先生
                            テーマ;『オランダのケアファーム』について  <視聴覚室>

ALPHA Healing Garden クラブ 活動報告(第138回)

今
後
の
予
定

音の花壇２班

味覚と香りの花壇  ３班

触れる花壇

   原則 毎月 第4水曜日
ただし、 *;<2024>12月は第3水曜日

    <2024>   5/22 6/26 7/24 8/28       
                   9/25 10/23 11/27   12/18*

<2025>   1/22 2/26 3/26

現在、クラブ員の募集は停止しています。

色の花壇１班

<3班>ハーブ花壇はラベンダー,
白ボリジ,ロンギカリウスタイム等
の花々が綺麗に咲いてる中で
の気持ち良い作業でした。
〇本日の作業
①フェンネルの本数を減らす。
②セルバチコも実生苗を減らす。
③持参した苗(サラダバーネット,
コモンセージ,レモンバーベナ,コモ
ンマロウ,ローズマリー,ステビア,レ
モンマリーゴールド)を植える。
本日7種類の苗を植えたので,

冬の間に消えてしまった植物は,
コモンタイム,レモンタイム,パイ
ナップルセージ,クラリーセージの
5種類になりました。
④全体的除草
〇今後の作業
4班でネームプレート取り換え作
業をしていただけます。先生から
それに伴い新しくプレートに加え
たいハーブがあれば～と言う事
ですので,3班の皆様何かありま
したらご連絡下さい。 (Kさん）

<2班>雨もあがり,
爽やかな緑,澄んだ空
気。優しい自然に包
まれて作業しました。
修了生の皆さま,今
日もありがとうございま
した。
〇活動内容①除草;
旺盛な雑草。今を逃
せばもっと大変になる
との事で,皆,総力戦
で草を抜きました。②
カリンの枝を近くを通
る人を傷つけないよう
一部切る;カリンは数
個ピンクの花を残すだ

けで,小さな実を沢山
付けていました。これ
からは,生理落果をし
ながら,秋には立派な
カリンの実を見ることに
なります。枝を切る時、
下からVの切り込みを
入れた後上から切り
落とすやり方を教えて
頂きました。
③カレックス(銅葉のコ
マンズ・ブロンコ)の補
植
〇5月の活動予定
①除草②ハランの刈
り込み

③池の掃除(できる範
囲で)
◆お知らせ
オタマジャクシが無事
にカエルに成長したよ
うです。東作業室で
美味しい味噌汁を頂
きながらランチしてます
と、賑やかなカエルの
合唱が聞こえていまし
た。元気で安心しまし
た。 (Fさん)

雨の予報が覆り曇り空の下です
が,深まりつつある緑に囲まれ,新
しい年度の活動がスタートです。
 昼食の懇談時には地元淡路
産のタマネギなどの野菜と新鮮
卵たっぷりのみそ汁を美味しく味
わいました。感謝です。
午後は、豊田先生から農福連
携などの研究の一環として訪問
したオランダのケアファームについ

て、小規模農業の多面的展開
として増え、高いボランティアマイ
ンドを背景にソーシャルファームと
呼ばれ、利用者が豊かな農空
間の中で一日を過ごす場として
機能している実情などの興味深
いお話を聴くことができました。あ
りがとうございました。
参加の皆さん、大変お疲れさま
でした。 世話人:植田(4/26記)

<1班>先月植えた苗は皆
根付いたようで良かったです。
〇本日の作業
①シェードガーデン(仮称)
a今回の持ち寄り苗(斑入り
アジュガ(3株)Aより)などの
植え付け
b仮植えのヤブランを株分け
して植え付け
c市松に置いた踏み石の高
さ・位置の調整
②色の花壇・触れる花壇
aカラスノエンドウなどの除草

bマサキ、アカシデ、ヘデラや
ハナミズキのひこばえなどの
剪定
cユリオプスデージーやナメク
ジなどの食害が見られたビオ
ラなどの花がら摘み,水やり
〇来月以降の予定
a市松の土の部分に出た植
物があるので,必要なら再
調整
b園路の繫茂した爪草など
の除草
cナメクジの被害が見受けら

れたので薬剤散布
dユリオプスデージーの更新
剪定と挿し木
e色の花壇の夏用苗の選
定・入手について先生方と
事前相談(Aさん,Kさん,U)

<4班;創作・メンテ>
〇作業内容
・３班エリアの植物案内板で
台が腐食しているものがあり
ましたので,台を交換しました。
・１班用踏み台の製作に取

り掛かり、木材のカットと研磨
までを行いました。
〇５月の予定
踏み台製作の続きで,組み
立てと塗装の作業を予定し
ています。 (Sさん）
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